



Der Gemeinderat hat an der Sitzung vom 25. Oktober 2012

- Zustimmend vom Energiekonzept und dem Massnahmenprogramm Energie 2013-2015 Kenntnis genommen. Dieses Konzept wurde von der „Arbeitsgruppe Energie“ basierend auf einer Bestandesaufnahme und in Zusammenarbeit mit Patrick Bussman, Leiter der Geschäftsstelle der Lokalen Agenda 21 ausgearbeitet. Das Dokument beinhaltet grundsätzliche Aussagen zur Selzacher Energiepolitik, zur Organisation, zu den Umsetzungsschwerpunkten und ein Massnahmenprogramm mit Ziel-, Zeit und Kostenvorgaben. Für die Umsetzung werden Kredite von gesamthaft Fr. 36'000.00 in die Budgets 2013-2015 aufgenommen.
- Auf Antrag des Vereins Kind und Familie beschlossen, die zur Deckung der voraussichtlichen Defizite 2013 für den Betrieb der Kindertagesstätte (Fr. 134'000.00) und des Mittagstischs (Fr. 26'000.00) notwendigen Kredite in das Budget 2013 aufzunehmen.
- Den Finanzplan 2013 bis 2017 zur Kenntnis genommen. Für die laufende Rechnung werden darin für die Jahre 2014 bis 2017 Aufwandüberschüsse von Fr. 113'000.00 bis Fr. 301'000.00 prognostiziert, was angesichts des heutigen Eigenkapitals von gut 8 Mio. Franken nicht alarmierend ist.
- Auf Gesuch der Grundeigentümer hin beschlossen, die Liegenschaft GB Selzach Nr. 3608 am Längmattweg in Altreu neu der Bauzone zuzuweisen. Das Grundstück befindet sich mitten im Siedlungsgebiet und bietet sich gemäss einem der zentralen Leitsätze der schweizerischen Raumplanung für eine Verdichtung der Siedlung nach innen an.
- Den ab 1.1.2013 zwischen der Einwohnergemeinde Selzach und dem Altpapierwerk Utzenstorf für die Lieferung und Abnahme von Altpapier gültigen Vertrag genehmigt. Der garantierte Mindestpreis für das Altpapier beträgt Fr. 45.00 pro Tonne.
- Das Gesuch der Sportschützen Selzach-Altreu um Erlass von Gebühren für die Miete des Pfarreizentrums abgewiesen. Der Gemeinderat will damit vermeiden, einen Präzedenzfall zu schaffen.